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1 Na noite de quarta-feira, começamos a olhar para o que significa ser um cristão, mas acabamos 

passando a maior parte do nosso tempo mostrando o que William Branham disse que preferia ter ou 

que preferia ver na igreja. Agora, a minha razão para focar isso é porque eu creio que William 

Branham foi o maior exemplo de cristianismo que vimos nesta era, e eu pensei que seria bom para 

você ouvir o que foi que ele preferia ver em uma igreja e no povo de Deus.  

2 Agora, nesta manhã continuaremos nesta mini-série sobre o que significa ser um verdadeiro 

cristão, e para começar vamos abrir nossas bíblias em Hebreus 6:1 onde lemos: 
Por isso, deixando os rudimentos da doutrina de Cristo, prossigamos até à perfeição, não 

lançando de novo o fundamento do arrependimento de obras mortas e de fé em Deus, e da doutrina 
dos batismos, e da imposição das mãos, e da ressurreição dos mortos, e do juízo eterno. E isto 
faremos, se Deus o permitir.  

3 Agora, observe que o apóstolo Paulo está nos dizendo que, a fim de seguir em frente até a 

perfeição ou maturidade em nossa caminhada cristã, devemos deixar os rudimentos da doutrina de 

Cristo. Agora, a palavra “rudimentos” significa o começo, que é o início, e temos de avançar mais e 

mais na doutrina de Cristo.  

4 Agora, isso não significa, como alguns dizem, que temos de sair ou deixar de lado a doutrina, 

mas significa que não devemos parar na esquina na qual temos virado quando entramos na doutrina, 

mas que temos de avançar mais e mais para isso, até que nos tornemos um com ela. 

5 Agora, o problema que eu vejo é que a maioria das pessoas está feliz só de ver a doutrina, ou 

de conhecê-la, ou de ser capaz de falar sobre ela. Mas não foi só por isso que Deus nos deu a 

sabedoria e a revelação no pleno conhecimento Dele. 

6 Agora lembre-se, o irmão Branham disse que devemos ter outro Efésios. O Alfa deve se 

repetir no Omega. E assim vemos que a igreja dos efésios tinha chegado até a doutrina de Cristo. Eles 

tinham a fé ou a revelação de Jesus Cristo. E Paulo estava animado sobre isso, mas ele também sabia 

que havia mais por vir, mas as pessoas tinham que vir à fé de Jesus Cristo antes que as outras 

promessas pudessem ser cumpridas nos eleitos. 

7 Efésios 1:1-2 
  Paulo, apóstolo de Jesus Cristo, pela vontade de Deus, (agora, essa é a coisa mais importante, 
porque você pode ser um apóstolo, mas se não for pela vontade de Deus, você pode ser um apóstolo 
dos homens, e nem sequer saber disso. Mas ele era um apóstolo de Jesus Cristo pela vontade de Deus, 
e o seu ministério não era para si, mas) aos santos que estão em Éfeso, e (não só para os santos em 
Éfeso, mas também) fiéis (o que significa aqueles que estão cheios de fé) em Cristo Jesus: A vós 
graça, e paz da parte de Deus nosso Pai e do Senhor Jesus Cristo!  
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8 Agora, depois que Paulo terminou com sua saudação, ele começa a ir direto ao que 

interessa. Ele diz:  

Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, o qual nos abençoou com todas as 

bênçãos espirituais nos lugares celestiais em Cristo. 

9 Portanto, este já é um negócio feito, Ele já tem te abençoado, e o que Deus tem abençoado 

ninguém pode amaldiçoar. Depois Paulo diz: 

Como também nos elegeu Nele antes da fundação do mundo, para que fôssemos santos e 

irrepreensíveis diante Dele. 

10 Agora, a palavra “antes” foi traduzida da palavra grega “katenopion”, que significa “na frente 

de” ou “à vista de”, ou “na presença de”. Então você vê o destino que é para cada um de nós que 

fomos escolhidos antes da fundação do mundo, e que também fomos preordenados ao ponto onde 

somos santos e irrepreensíveis. 

11 Agora, eu sei que os calvinistas dirão que a nossa santidade e o nosso ser irrepreensível é por 

causa do que Ele já fez. E isso é verdade. Mas há também uma mentalidade dentro do crente que quer 

ser assim também. É Deus operando em vós tanto o querer como o realizar. 

12 Deus não força ninguém a crer e religião forçada é do diabo. Deus nunca força ninguém, Ele 

só Se revelou a eles e essa revelação move os homens a fazer grandes coisas que nunca teriam sequer 

sonhado. Deus Se revela ao crente e, através desta revelação que chamamos de “fé” – pois a fé é algo 

que foi revelado – e, através desta revelação, Deus transmite os Seus próprios desejos para nós de 

como viver. 

13 O apóstolo Pedro disse em 2 Pedro 1:3: 

Visto como o Seu divino poder nos deu tudo o que diz respeito à vida e a piedade, pelo 

conhecimento Daquele que nos chamou pela Sua glória e virtude; 

14 Assim, vemos que essa santidade e condição de inocência que Paulo falou também são 

mencionadas pelo apóstolo Pedro e nos é dito aqui que devemos recebê-las através de Seu Poder 

Divino. 

15 Portanto, este não é um movimento intelectual que acontece aqui, mas ele fala da dinâmica de 

Deus na vida do crente, do predestinado eleito para vir a esta natureza ou condição no caráter dele ou 

dela. E esse Poder Divino nos é dito pelo apóstolo Paulo que é a Palavra de Deus. 

16 Romanos 1:16-17 
Porque não me envergonho do evangelho de Cristo, pois é (O que? É o Evangelho de Cristo, a 

Palavra de Deus) o poder de Deus para salvação de todo aquele que crê; primeiro do judeu, e 
também do grego. Porque nele se descobre a justiça de Deus de fé em fé, como está escrito: Mas o 
justo viverá da fé.  

17 Assim, o justo viverá pela fé, pela revelação. Logo então, a revelação de Jesus Cristo é a sua 

vida, e é isso que lhe dá vida. O justo viverá pela fé. Isso significa que a revelação de Jesus Cristo é o 

que você vive; pelo o que você tem vivido e vive. Sua vida é vivificada, isso significa que sua vida 

tem vivido pela Palavra de Deus. E isso é o que vamos encontrar no capítulo 2 de Efésios, se 

conseguirmos ir tão longe hoje. Paulo disse em Efésios 2:1 
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E vos vivificou, estando vós mortos em delitos e pecados. 

18 E o apóstolo Paulo também nos diz a mesma coisa em Colossenses 2:13 

E tu, mortos nos vossos pecados e pela incircuncisão da vossa carne, vos vivificou juntamente 

com Ele, perdoando-vos todas as ofensas. 

19 Observe que a nossa vivificação é juntamente com Ele. Isso é o que a revelação de Jesus 

Cristo faz para você, que é unir você a Cristo, através da revelação de Jesus Cristo onde Sua Vida 

vive através de sua vida, e cada vez que o seu coração bate, o Dele está batendo em uníssono com o 

seu próprio. Assim é quando a dinâmica e a mecânica se unem e vivificam o crente para o seu destino. 

20 Observe o que o apóstolo Pedro nos diz no versículo 4: 
Pelas quais Ele nos tem dado grandíssimas e preciosas promessas, para que por elas fiqueis 

participantes da natureza divina, havendo escapado da corrupção, que pela concupiscência há no 
mundo.  

21  Então vemos que o único propósito e plano de Deus é nos fazer participantes de Sua natureza 

divina. E como isso acontece em nossas vidas? Ele disse: “Pelas quais Ele nos tem dado grandíssimas 

e preciosas promessas, para que por elas fiqueis participantes da natureza divina”. Então quais são 

essas promessas? Bem, a promessa é quando você dá a sua palavra. E assim Deus tem nos dado a Sua 

Palavra e pela Sua Palavra certas promessas que acompanham a Ela como a Sua natureza divina que é 

ordenada para ser liberada ao crente. E quando recebemos essas promessas ao receber a revelação de 

Jesus Cristo, não estamos recebendo apenas Palavras, mas a natureza divina que habita nessas 

Palavras. 

22 Então você vê a importância da doutrina? Ela não deve ser recebida apenas pela mente. Deus 

não desceu com um Alarido nesta hora só para que assim nós tivéssemos a doutrina correta. Ele 

desceu e nos deu a Sua Palavra, a Sua Doutrina, Suas promessas, porque Ele inseriu a Sua própria 

Vida à Sua Palavra, e quando realmente recebemos essa Palavra, isso trará com Ela a vida e a 

natureza do doador da Vida, Deus mesmo. 

23 É por isso que eu digo que a doutrina não deve ser ensinada como um tratado teológico. Se 

ensinamos teologia então isso é o que as pessoas recebem, e isso é tudo o que elas esperam. Mas 

Paulo disse que devemos ir além dos rudimentos da doutrina até à Vida que a doutrina nos promete se 

a recebermos. 

24 Martinho Lutero disse em seu livro “Um Estudo Sobre Romanos”: A fé não é essa noção e 

sonho humano que alguns entendem por fé, onde porque eles simplesmente dizem “eu creio” que 

detêm a verdadeira fé. 

25 Para colocar isso no inglês do século XXI, ele está dizendo que dizer que você crê não é fé 

jeito nenhum. A fé é muito mais do que acreditar. E o irmão Branham disse em Perguntas e 

Respostas (23/08/1964) § 270: 

Agora, irmão Branham, estamos perdendo algo? Essas pessoas afirmam crer em cada 

palavra que você diz ser a verdade. (Mas eles não crêem. Eles não crêem nisso. Suas próprias ações 

provam que não.) 

26 E mais uma vez ele disse em sua mensagem O Sinal (01/09/1963) §§ 230-231: 
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Não simplesmente chegue você até aqui, dizendo: “Eu creio na Mensagem.” Obedeça a 
Mensagem! Entre em Cristo! Você diz: “Oh, eu creio em cada palavra que você disse, irmão 
Branham.” Isso é bom, mas isso é simplesmente ser capaz de ler. Tome a Mensagem; tome-A em seu 
coração, que você tem de ter o Sinal, que a própria Vida que estava em Cristo esteja em você. 
“Vendo Eu Isso, passarei por cima de vós.” 

 
27 E de  O Único Caminho Provido Por Deus (31/07/1963) § 41, o irmão Branham disse: 

É como pessoas que lêem a prescrição em um vidro de remédio e não tomam o 

medicamento. Que bem que ele faz ao ler a receita? Bem, eles vão embora para seminários, e 

aprendem a história da igreja, e aprendemos sobre as éticas da igreja, e aprendemos o que a Bíblia 

diz, e todas as palavras gregas, e podemos dizer o que isso significa, mas isso está apenas dizendo o 

que o vidro diz, o que as instruções dizem. Eu posso dizer o que Pedro disse no dia de Pentecostes, eu 

posso dizer que a promessa é para vós, mas você diz: “Eu creio nisso”. Eu creio que este 

medicamento colocado aqui para a doença está certo, mas até que eu o tome... Tenho que tomá-

lo. Veja, a sinceridade disso não... Agora, você diz: “Eu sinceramente creio nisso. Isso é 

verdade”. Mas você tem que tomá-lo. E quando você toma-o, isso mostra os efeitos sobre o 

paciente. E quando você toma a Palavra de Deus, Ela mostra os genuínos efeitos do Espírito Santo, 

pela fé, a Semente de Abraão. Ela faz algo a você. Ela se apossa de você. Ela sacode a descrença 

para fora de você, define suas afeições nas coisas do alto. 

28 Ouça, se há alguma igreja neste mundo que deve compreender a doutrina deveria ser a igreja 

do irmão Vayle e aquelas igrejas que têm se alinhado com o seu ensinamento. Mas o irmão Vayle me 

disse em mais de uma ocasião: “Brian, existem pessoas aqui que tem isso, mas não conseguiram 

isso”. E isso é uma verdade em quase todos os lugares. Têm-se aqui (mentalmente), mas eles não o 

têm lá dentro do coração. 

29 E o irmão Branham disse em seu sermão: Entrando no Espírito (28/04/1961) § 47 
Eu não me importo se o homem estiver errado. Se ele estiver errado e sincero no seu coração 

e você estiver certo em sua fé e estiver errado ao agir da maneira que você está agindo. Eu preferiria 
estar no lugar dele do que no seu. Isso mesmo. Eu preferiria estar errado na minha doutrina e certo 
em meu coração. Deus irá considerar mais isso. Então, se um homem está errado, e daí? Ajude-o. 
Ele precisa de ajuda. Ame-o. Se você não pode amar o seu inimigo da mesma forma como você ama 
aqueles que te amam, você não é melhor do que os publicanos. Isso mesmo. Isso é o que a Igreja tem 
falhado em obter. Eu espero que você obtenha isso esta noite. Eu espero que você entenda sobre o 
que eu estou falando. 

30 E Martinho Lutero falou mais sobre a fé, dizendo: “A fé, no entanto, é uma obra divina em 

nós. Ela nos transforma e nos faz nascer de novo de Deus. Ela mata o velho Adão e nos torna homens 

completamente diferentes de coração e de espírito, e de mente e de poderes, e traz com ela o Espírito 

Santo. Oh, ela é uma coisa viva, operante, ativa e poderosa, isto é a fé; e por isso é impossível para 

ela não fazer boas obras incessantemente. Ela não pergunta se há boas obras a fazer, mas antes que 

a questão se levante, ela já as fez e está sempre no fazer delas. A fé é uma confiança viva e ousada na 

graça de Deus, de modo que um homem certamente arriscaria a sua vida nisso milhares de vezes. Ela 

preenche o coração de um homem com alegria e faz um homem feliz no trato com Deus e com toda a 

Sua criação. 

31 Agora, se você não tem isso em sua vida, você não tem a fé correta. Você pode ter suas 

próprias ideias e chamar isso de fé, mas a fé verdadeira é viva e ativa. Martinho Lutero disse: “A fé é 
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uma confiança viva e ousada na graça de Deus. A fé é uma obra divina em nós. Ela nos transforma e 

nos faz homens completamente diferentes de coração e de espírito, de mente e de poderes, e traz com 

ela o Espírito Santo”. 

32 Agora, voltando ao livro de Efésios vamos tomar o versículo 5, onde Paulo diz: 
Em amor nos predestinou para filhos de adoção por Jesus Cristo, para Si mesmo, segundo o 

beneplácito de Sua vontade, para louvor e glória (“doxa” ) da Sua graça, pela qual nos fez 
agradáveis a Si no Amado, em quem temos a redenção pelo Seu sangue, a remissão das ofensas, 
segundo as riquezas da Sua graça, que Ele fez abundar para conosco em toda a sabedoria e 
prudência; descobrindo-nos o mistério da Sua vontade, segundo o Seu beneplácito, que propusera em 
Si mesmo, de tornar a congregar em Cristo todas as coisas, na dispensação da plenitude dos tempos, 
tanto as que estão nos céus como as que estão na terra; Nele, (Jesus) digo, em Quem também fomos 
feitos herança, havendo sido predestinados, conforme o propósito Daquele que faz todas as coisas, 
segundo o conselho da Sua vontade; com o fim de sermos para louvor da Sua glória, (que nós, nossas 
vidas deveriam ser para o louvor de Seus valores, das Suas opiniões e dos Seus juízos) nós os que 
primeiro esperamos em Cristo; em Quem também vós estais, depois que ouvistes a Palavra da 
verdade, o evangelho da vossa salvação; e, tendo Nele também crido, fostes selados com o Espírito 
Santo da promessa. (Então apenas crer não sela você nisso, isso acontece depois que você crê.) O 
qual é o penhor da nossa herança, para redenção da possessão adquirida, para louvor da Sua glória. 
(Sua doxa, Seus valores, Suas opiniões, Seus juízos). Por isso, ouvindo eu também a fé que entre vós 
há no Senhor Jesus, e o vosso amor para com todos os santos, não cesso de dar graças a Deus por 
vós, lembrando-me de vós nas minhas orações: para que o Deus de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai 
da glória, (o Pai de Valores, o Pai da opinião e julgamentos), vos dê o espírito de sabedoria e de 
revelação no conhecimento Dele; (então não é sobre você, é sobre Ele) tendo iluminados os olhos do 
vosso entendimento, para que saibais qual seja a esperança da sua vocação, e quais as riquezas da 
glória (valores, opiniões e julgamentos) da sua herança nos santos. 

33 Agora, não vamos parar por aqui. Ele nos disse que esta sabedoria e revelação no pleno 
conhecimento Dele é para abrir os olhos para o seu entendimento sobre a sua herança e a sua vocação, 
mas ele não para por aí e diz que agora é só isso, conhecer e compreender. Não, ele não para por aí. 
Então por que tantos param de saber, quando, como disse o irmão Branham, não se trata de um saber 
ou de uma compreensão, mas sobre como aplicar o que você sabe, e torná-lo vivo em você? Vê? 

E qual a sobreexcelente grandeza do seu poder sobre nós, os que cremos, segundo a operação 
da força do seu poder... 

Portanto, não é sobre o que nós sabemos, mas o que fazemos com o que sabemos. 

34 O irmão Branham disse em sua mensagem Cristo é o Mistério de Deus Revelado 

(28/07/1963) § 240 
 O novo nascimento é Cristo, é a revelação. Deus tem revelado a vocês este grande mistério, e 
isso é um novo nascimento. Agora, o que você vai fazer quando você reunir todo esse grupo, onde a 
revelação está perfeitamente em harmonia, e Deus expressando-a através de Sua Palavra pelas 
mesmas ações, as mesmas coisas que Ele fez, fazendo a Palavra manifestar? Oh, se a Igreja tão 
somente soubesse a sua posição. Ela saberá um dia. Então, o Arrebatamento se irá quando ela 
souber o que ela é. 

35 Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) §§ 299-300 
Deus não é conhecido pela educação. Ele não é conhecido por como explicá-La. Deus é 

conhecido pela simplicidade da revelação de Jesus Cristo para a pessoa mais iletrada. Vê? Não a 
sua teologia. É uma revelação de Jesus Cristo. “Sobre esta pedra edificarei a Minha Igreja.” Outras 
pedras não são aceitas, outras coisas não são aceitas, nenhuma outra pedra romana, nenhuma outra 
pedra protestante, nenhuma outra escola, nada mais, mas exatamente sobre a revelação de Jesus 
Cristo através do novo nascimento. Ele nasce ali, e Ele insere a Sua própria Vida, e a sua vida 
termina, e a Vida de Cristo está Se projetando através de você, com as preeminências, para as 
pessoas; para que elas vejam que a mesma Vida, e obras, e sinais, e maravilhas que Ele fez, está 
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fazendo a mesma coisa através de você. Fora disso, o restante disto não é nem mesmo considerado, 
de modo algum.  

36 Isso é tudo do que se trata o cristianismo. Os crentes da igreja primitiva eram chamados de 

cristãos porque eram como Cristo. Mas basta olhar para a chamada igreja de hoje. Eles não são como 

Cristo mais do que como o homem na lua. Há tanta vida pecaminosa nas igrejas da Mensagem hoje 

como há nas igrejas denominacionais mortas. 

37 “Cristão”, como Cristo. Você pode honestamente olhar para o espelho e dizer: “Eu sou à 

imagem de Cristo”? Pode você honestamente olhar para a sua casa e dizer que ela se alinha com a 

Mensagem do profeta? A sua casa é um lugar onde o Espírito Santo é bem-vindo em cada 

peça? Existe um espírito acolhedor que anseia por tê-Lo dentro de sua casa? Ou você ainda está 

esperando que a Mensagem um dia comece a operar sua obra em você? 

38 Ouçam amigos, o irmão Branham disse que a esperança e a fé não são a mesma 

coisa. Conferências (8/06/1963) § 22: 

 Há muita diferença entre a esperança e a fé. A esperança só espera por isso – a fé sabe que 

está feito. Essa é a diferença. 

39 E sua mensagem, Senhores, Queríamos Ver a Jesus (11/12/1957) § 55 

Um dos administradores... e eu estava argumentando sobre isso por uma hora e meia outro 

dia. Ele tentou dizer que a esperança e a fé é a mesma coisa. Eu disse: “Não, a esperança é o que 

você está procurando, e fé é o que você consegue por esperar”. Isso mesmo. Certamente. Não é mais 

esperança quando você tem isso. Isso é seu. Está em possessão; você recebe isso tão feliz quanto você 

possa estar, pois é o firme fundamento das coisas que se esperam. 

40 Hebreus 11:1 

Ora, a fé é o firme fundamento das coisas que se esperam, e a prova das coisas que não se 

vêem. 

Então fé é a evidência. A evidência do que? Do que você esperava. E se uma evidência quer 

dizer algo que existe então isso é uma expressão ou uma forma de expressão. Pois a fé produz alguma 

coisa, ela não fala simplesmente, ela anda nisso. 

41 Note todos os exemplos do que a fé produz: 
Pela fé entendemos que os mundos pela Palavra de Deus foram criados; pela fé Abel ofertou 

a Deus... Pela fé Enoque foi trasladado; pela fé Noé temeu e preparou a arca; pela fé Abraão saiu 
sem saber para onde ia. Pela fé também Sara recebeu força para conceber descendência e concebeu 
uma criança quando passava da idade; pela fé Moisés abandonou o Egito, e passou pelo Mar 
Vermelho, como por terra seca. E que mais direi? Faltar-me-ia o tempo contando de Gideão, e de 
Baraque, e de Sansão, e de Jefté, e de Davi, e de Samuel e dos profetas, os quais pela fé venceram 
reinos, praticaram a justiça, alcançaram promessas, fecharam as bocas dos leões, apagaram a força 
do fogo, escaparam do fio da espada, da fraqueza tiraram forças, na batalha se esforçaram, puseram 
em fuga os exércitos dos estranhos. As mulheres receberam pela ressurreição os seus mortos; uns 
foram torturados, não aceitando o seu livramento, para alcançarem uma melhor ressurreição; e 
outros experimentaram escárnios e açoites, e até cadeias e prisões. Foram apedrejados, serrados, 
tentados, mortos ao fio da espada; andaram vestidos de peles de ovelhas e de cabras, desamparados, 
aflitos e maltratados (Dos quais o mundo não era digno), errantes pelos desertos, e montes, e pelas 
covas e cavernas da terra. E todos estes, tendo tido testemunho pela fé, não alcançaram a promessa, 
provendo Deus alguma coisa melhor a nosso respeito, para que eles sem nós não fossem 
aperfeiçoados.  
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42 Sem nós eles não poderiam ser aperfeiçoados, completados, equipados e chegar até a 

maturidade. 

43 Olhem irmãos e irmãs, a fé é uma coisa ativa. Uma fé passiva sem nada vindo de você em 

resposta é uma fé morta. Tudo começa com uma fé passiva, mas se essa fé passiva apenas se assenta 

ali e não faz nada, sem nenhuma resposta para o que ela tem visto, isso não é fé de modo 

nenhum. William Branham pregou o sermão “Ouvindo, Reconhecendo e Agindo Sobre a Palavra de 

Deus”. A fé passiva por si só é o ouvir e receber, mas se não houver a ação como ele disse, então você 

não tem nada, não mais do que os milhões que vieram para reuniões de William Branham e viram, 

mas nada aconteceu em suas almas. Dois milhões de pessoas saíram do Egito por causa do que viram 

e Jesus disse que eles estão cada um deles mortos, e o irmão Branham disse que isso significa que eles 

estavam eternamente separados de Deus. 

44 Em cada um destes exemplos que o apóstolo Paulo mencionou vimos a ação, e não somente 

pessoas se reunindo para falar sobre isso; elas fizeram algo a respeito. Não porque eles sabiam mais 

do que os outros, ou porque eram mais espertos do que os outros, mas eles colocaram sua fé em ação, 

e isso é o que significa ser um cristão. Não é apenas acreditar em algo, mas levar essa Palavra com 

você até que a Palavra se torne viva em você e as mesmas ações, a mesma natureza, as mesmas obras 

que estavam na semente original estará em você. Que é Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e para 

sempre. 

45 Para encerrar, o irmão Branham disse em sua mensagem Hebreus Capítulo 6 (8/09/1957) § 

52 

Mas um verdadeiro e genuíno cristão pressiona em direção à perfeição até que o mundo 

esteja morto e você se torna uma nova criatura em Cristo Jesus. Então é impossível para esse homem 

alguma vez cair. Isso é o que a Bíblia diz. Vê como isso se compara com o resto da Escritura? Vê 

como isso coloca-o bem ali no seu lugar? 

46  E não pense que só porque você passa por gestos de ser um cristão que é o fim de tudo. O 

irmão Branham disse em sua mensagem Véu a Dentro (21/01/1956) § 55 

Sabemos que temos um monte de representação, um monte de fanáticos, mas isso não quer 

dizer nada, exceto provar que existe um verdadeiro Espírito Santo. Temos um monte de imitações na 

igreja que agem como cristãos e que tentam se passar por cristãos, mas isso não quer dizer 

nada. Isso significa que existe um verdadeiro cristão genuíno. 

47 Mas se você é um verdadeiro cristão, você não tem que passar por gestos, você vive a Palavra 

porque Ela é a sua vida. Você está vivo para a Palavra e Ela está viva em você. Paulo disse: “Quando 

Cristo, que é a nossa Vida se manifestar, então você se manifestará com Ele na mesma doxa”. 

48 A Manifestação do Espírito (17/07/1951) § 11 

Então quando você vê alguém que não vive como um cristão, ainda que professe ser um 

cristão e não age como um cristão, mas simplesmente afirma ser e vive de certo modo de uma 

maneira, você sabe que bem lá atrás em algum lugar há um verdadeiro e genuíno cristão em algum 

lugar. Vê? Bem, agora, há muitas coisas que são colocadas no ato da cura divina que não é Deus 

fazendo isso. Mas por trás de tudo isso, prova que existe um verdadeiro e genuíno Deus que 
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realmente é uma fonte aberta de cura divina. 

49 O Único Lugar Provido Para Adoração (28/11/1965) §§ 233-235 
Minha ação, e a vindicação da Palavra de Deus na minha vida mostra se sou filho de Deus ou 

não. Agora, aí está o único lugar de Deus. Você o vê? O único lugar em que Deus receberá seu 
sacrifício (não me importa quão sincero você seja) é em Cristo. E lembre-se... Você diz: “Bem, eu 
cri; eu entrei também.” Lembre-se, a Bíblia diz... Você diz: “Bem, a Bíblia disse: ‘Todo aquele que 
crer que Jesus Cristo é o Filho de Deus, é salvo, será salvo.’” Ela diz isso, mas lembre-se que 
também está escrito, também está escrito: “Ninguém pode chamar Jesus de Cristo, senão pelo 
Espírito Santo.” Está vendo? Você pode dizer que “Ele é,” mas Ele não é até que o próprio Espírito 
Santo, o qual dá Vida à Palavra, prove por vindicação que você é o filho de Deus. Isso é a Escritura. 

Vamos inclinar nossas cabeças e encerrar com uma palavra de oração. 
 
 
Nota: A numeração dos parágrafos dos sermões aqui citados foi conservada de acordo com o texto original 
em inglês. 
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